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L’Eden de Satan N° 111 

Questions et réponses des ministres 

Le 18 juin 2023 

Brian Kocourek, pasteur 

Ce matin, nous examinerons les questions et donnerons ensuite les réponses aux questions des ministres 

africains et sud-américains de langue espagnol. 

Question n° 1) Dans Matthieu 27.51-53 Et voici, le voile du temple se déchira en deux, depuis le haut jusqu’en 

bas ; et la terre trembla, et les rochers se fendirent, 52 et les sépulcres s’ouvrirent ; et beaucoup de 

corps des saints endormis ressuscitèrent, 53 étant sortis des sépulcres après sa résurrection, ils entrèrent dans la 

ville sainte, et apparurent à plusieurs. 

Qui dites-vous que c’est ? 27.12.64-1227 P:22 ... Regardez les tremblements de terre ici en Californie. 

Je prédis qu’avant la venue du Seigneur Jésus, Dieu fera sombrer cet endroit. Je crois qu’Hollywood, et Los 

Angeles, et les endroits sales là-bas, que le Dieu Tout-Puissant les fera sombrer. Ils iront sous le fond de la mer.  

La science a dit : Le « Big One » est un tremblement de terre hypothétique de magnitude 8 ou plus qui 

devrait se produire le long de la faille de San Andréas. Un tel séisme dévastera la civilisation 

humaine dans un rayon d’environ 50 à 100 miles de la zone de tremblement de terre de la 

faille de San Andréas, surtout dans les zones urbaines comme Palm Springs, Los Angeles et San 

Francisco. La menace de tremblements de terre s’étend à toute la région de la baie de San Francisco et un 

séisme majeur est probable avant 2032.  

La question est : l’accomplissement de la prophétie touchant Los Angeles commencera-t-il la saison de la 
résurrection selon le ministère Alpha tel qu’écrit dans Matthieu 27.51-53 ? 51 Et voici, le voile du temple se 
déchira en deux, depuis le haut jusqu’en bas ; et la terre trembla, et les rochers se fendirent, 52 et les sépulcres s’ouvrirent 
; et beaucoup de corps des saints endormis ressuscitèrent, 53 étant sortis des sépulcres après sa résurrection, ils entrèrent 
dans la ville sainte, et apparurent à plusieurs. 

Réponse n° 1) La façon dont je le vois d’après la façon dont la Bible et le prophète du temps de la fin l’ont 
enseigné : « L’alpha doit se répéter dans l’Oméga ». Je ne suis pas un prophète, mais il a dit dans son sermon Le 
Chef-d’œuvre 05.07.64 P:99 « La première Ève qui est tombée, et a été utilisée dans la deuxième réforme, la seconde 
venue, comme donnant naissance à un enfant, est maintenant redevenue la véritable Épouse, la Semence, de retour à 
la Parole originelle à nouveau. L’Alpha et l’Oméga est la même chose. Il a dit : « Je suis l’Alpha et 
l’Oméga. Il n’a jamais rien dit entre les deux, « Je suis l’Alpha et l’Omega, le Premier et le Dernier. » Voilà 
tout. Le premier ministère et le dernier ministère est le même ministère. Le premier Message 
et le second, le dernier Message, c’est la même chose. « J’étais dans l’Alpha ; Je suis dans 
l’Omega. « Il y aura un jour qui ne sera appelé ni jour ni nuit, mais au temps du soir, il y aura la 
Lumière. » Vous voyez ? L’Alpha et l’Oméga ; C’est devenu le premier et le dernier. Oh, mes frères, nous pourrions rester 
des heures là-dessus. » 

Donc, si Alpha et Oméga sont pareils, et que Dieu ne change pas, alors ce qu’Il a fait dans le premier âge, Il 

doit le faire dans le dernier âge. Si la résurrection de Jésus est venue avec un tremblement de terre dans le 
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ministère Alpha de Jésus-Christ, alors nous devons nous attendre à la même chose dans l’Oméga. Il a dit 

que cela se ferait avant la venue du Seigneur, donc ça le sera. Il n’y a aucun doute dans mon esprit. 

Question n° 2 Comme nous le savons tous, nous attendons la saison de la résurrection, alors j’aimerais 

comprendre la citation suivante ? 

Dès ce moment-là 16.07.60 P:102 « Et quand je suis sorti de la vision... Hope avait son bras autour de moi 

là-bas, et quand je suis sorti de la vision (me tenant debout dans la pièce), elle avait toujours son bras autour 

de moi. Et je n’étais ni dans une vision, ni dans un coma ; J’étais debout comme je le suis maintenant. 

Et elle me tapotait cette épaule. Dieu est mon Juge. Et j’ai dit : « Hope, tu es toujours là, n’est-ce pas ? »  

Remarquez qu’il dit : « Je n’étais ni dans une vision, ni dans un coma ; J’étais debout comme je le suis 

maintenant » 

Je ne comprends pas, sauf qu’il dit : « Ce n’était pas une vision, et il n’était pas dans un coma ». Donc, 

ce n’était ni l’un ni l’autre, je crois qu’il dit que c’était une translation. 

Dans le message Jéhovah Jiré 3 03.08.60 P:41 « Dieu avait montré en Sarah et en Abraham ici, 
exactement ce qu’Il allait faire à toute la postérité d’Abraham et de Sarah. Toute la postérité 
d’Abraham devrait être ainsi. Et ici sur terre, Il les a ramenés à un jeune homme et à une jeune femme. Et j’ai 
raconté cette histoire, comment cela s’est passé, aussi fidèlement de ce que j’en sais. Et c’était... Je ne... Ne pas... Appelons 
cela une vision, parce que si je disais, que c’était une petite translation là-bas... Si c’était une vision, je n’ai jamais 
rien vécu de tel. Maintenant, je n’essaie pas de me faire passer pour le grand Saint Paul, parce que je ne... J’ai vu 
trop de ces choses dans ma vie, des comparaisons charnelles. Mais disons que c’était une petite translation. Je 
suis allé au premier ciel, et s’ils... si c’est ainsi au premier ciel, qu’est-ce que Paul a vu quand il est allé au troisième 
? Oh là là... Maintenant, il n’est pas étonnant qu’il ait dit : « Ce que les yeux n’ont pas vu, ou que les oreilles 
n’ont pas entendu. » Si c’est si glorieux à ce ciel-ci, quand vous irez au troisième ciel, qu’est-ce que ce frère a dû voir 
?  

Réponse numéro 2) Donc, ici, il appelle cela une translation, pas une vision parce qu’il n’avait jamais 
eu une vision comme celle-là où il pouvait toucher et ressentir les choses comme il le faisait 
là-bas, vous voyez, une vision est en rapport avec les yeux, mais ici il les a sentis et a entouré 
les frères de ses bras et les a vraiment serrés dans ses bras, ce qui est bien plus qu’une vision avec les 
yeux. C’est la semence qui se manifeste dans une réalité. 

Questions et réponses COD 30.08.64 Matin P:135 Donc, potentiellement, c’est ici, à l’intérieur, et 
qu’est-ce que c’est ? La Parole promise avant la fondation du monde. Et là, cela ne reflète que le négatif ; qui 
reflétera le positif, la Parole. Vous voyez ? Et la même chose est, ou la translation de l’Épouse sera la même 
chose. La Parole qui est en vous, le corps se matérialisera autour de cette Parole, et la même chose 
se fit par Sarah. Avant... Quand ce vieux corps qu’elle possédait, ce premier corps, il devait être changé 
afin de produire un fils. Vous comprenez ? Ce corps ne pouvait pas le faire. Ce corps ne peut pas le faire, il 
devra donc être changé de la même manière afin de recevoir le Fils.  

Donc, ce qu’il dit, c’est que la semence de la Parole doit mûrir et entrer dans la manifestation de ce 
qu’elle est vraiment. Elle doit devenir une réalité, donc vous l’avez déjà, tout comme la chenille 
dans le cocon, elle doit devenir ce qu’elle est déjà, à savoir un papillon. Un oison est laid et ressemble à un 
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canard, jusqu’à ce qu’il grandisse et manifeste qu’il a toujours été une oie. Et c’est ça la clé, il devient ce 
qu’il a toujours été. Un têtard est une grenouille, mais il doit mûrir en ce qu’il est, à savoir une grenouille. 
Et vous êtes déjà un fils ou une fille de Dieu, mais vous devez mûrir en ce que vous êtes déjà, un fils ou une 
fille de Dieu. 

Questions et réponses COD 30.08.64 Matin P:133, 362. Veuillez expliquer le mystère de la 
translation de l’Épouse. C’est juste un changement (Vous voyez ?), nos corps maintenant... Disons nos. 
Vous savez ce que je veux dire quand je dis cela ? Je ne veux pas être sacrilège. Je ne veux pas dire les nôtres ; Je ne veux 
pas dire cette église ; Je veux dire chaque croyant. Abraham, Il cherchait un fils promis qui lui avait été promis. 
N’est-ce pas ? Et l’église est à la recherche d’un Fils promis. L’Épouse (n’est-ce pas ?), l’Épouse 
recherche le Fils promis. Avant que le fils promis puisse venir à Sarah et Abraham, leurs corps 
devaient être changés. N’est-ce pas ? Elle était trop vieille pour avoir un bébé. Elle n’avait pas de veines de lait dans 
la poitrine ; Sa poitrine s’était asséchée. Son utérus n’était pas fertile ; Elle était stérile. Elle ne pouvait pas avoir de bébé 
; Son cœur était trop vieux pour supporter le travail. Alors que s’est-il passé ? Dieu l’a changée en une jeune femme. Et 
Il a fait la même chose à Abraham, parce qu’Il a dit que son corps était comme mort. Vous voyez ? Et Il a dû changer leur 
corps afin de recevoir le fils promis. Et nous ne pouvons pas recevoir le Fils promis, qui nous est promis aujourd’hui dans 
ces corps où nous vivons ; Ces corps sont du péché. 

Donc, tout comme Abraham et Sara, Dieu changera votre corps afin que vous receviez Son Fils. Vous ne 

pourriez pas Le recevoir dans le corps que vous avez maintenant, tout comme le cœur de Sarah, vous ne 

pouvez pas avoir le fils. De même, ce corps mortel doit d’abord être changé. 

Question numéro 3) Les sept âges de l’église 12.05.54 P:37 Sa grande et glorieuse Présence frappera la 

terre. « Il vient dans les nuées. » Oh, j’adore ça. « Des nuées », il y aura vague après vague de Sa gloire qui 

parcourront la terre, et alors viendra la résurrection des saints. Quand ce Saint-Esprit béni qui a vécu dans 

leurs cœurs, et ils sont morts avec leurs cadavres étendus là, et des traces de larmes sur leurs joues, et des choses comme ça, 

ils ont été enterrés là dans un cimetière. Une grande vague de ce même Esprit, et un « whoossh », vague 

après vague. » 

La question est donc : Qu’entend-il par une grande vague de ce même Esprit, et un « whoossh », vague 

après vague. » 

... « Celui qui était le dernier sera le premier, et celui qui était le premier sera le dernier. » Comment 

est-il possible qu’il en soit ainsi ? C’est l’ordre de la résurrection. Je ne reconnaîtrai personne de la 

génération avant moi ou la génération après moi. Je reconnaîtrai ceux de cette génération-ci. Et 

chaque génération viendra avec succès, tout comme elle est descendue. « Ceux qui étaient les derniers seront 

les premiers. « Bien sûr, cela doit être ainsi. Vous voyez ? Je reconnaîtrai mes gens. Le prochain gars, mon 

père, reconnaîtra ses gens ; Son grand-père, ses gens, comme ça jusqu’en bas. Vague après vague, 

après vague, après vague, et les saints ressuscitant de partout, ne sera-ce pas merveilleux. Amen. 

Réponse numéro 3) Il explique ce qu’est la vague dans ce sermon : Une vague, c’est chaque génération 

qui est descendue en terre, qui revient vague après vague, c’est-à-dire génération après génération.   

Question numéro 4) Il dit... les saints ressuscitant de partout, devons-nous comprendre qu’il voulait 

dire « autour du monde », alors, comment pouvons-nous harmoniser cela avec Jéhovah Jiré 24.02.56 
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P:50 Quand nous aurons notre grande tente ici quelque part, nous prendrons tout notre temps et les lirons en 

entier entre les lignes. Regardez le truc de la résurrection, comment elle s’emboite là-dedans, tout 

simplement admirablement. 

Réponse numéro 4) Oui, je m’attends à voir les choses comme Il l’a dit, vague après vague, ou chaque 

génération apparaîtra avec succès une vague ou génération à la fois. La première génération, qui est la 

génération de Jésus, sera la dernière et la dernière qui est la nôtre sera la première. Il a dit que c’est l’ordre 

de la résurrection. Jésus a dit la même chose. C’est ça qu’il a expliqué dans ses paraboles. Et frère Branham nous 

fait savoir qu’il faisait là allusion à la résurrection. 

Marc 10.31 Mais beaucoup qui sont les premiers seront les derniers, et les derniers seront les premiers.  

Matthieu 20.16 Ainsi les derniers seront les premiers, et les premiers les derniers ; car beaucoup sont appelés, mais peu 
sont choisis. 

Matthieu 19.30 Mais beaucoup qui sont les premiers seront les derniers ; et les derniers seront les premiers. 

Question n° 5) Nous savons tous qu’il y a 5 enlèvements dans la Bible, comme le dit le prophète : Hénoch, 

Elie, Jésus avec les saints de l’Ancien Testament, l’Épouse du temps de la fin et les 2 témoins d’Apocalypse 

11, alors que pouvons-nous dire de la citation suivante : Q&R Hébreux 3e Partie COD 06.10.57 P:73... 

« Oh, Philippe fut baptisé dans un point d’eau... Quand l’eunuque a été baptisé... Quand Philippe baptisa l’eunuque 

dans le point d’eau, le Saint-Esprit l’enleva tellement qu’il emporta Philippe ; et on ne le vit pas pendant 

deux cents milles, le prit dans l’Esprit, lui donna un char tout droit sorti du ciel pendant deux cents 

milles. Amen. C’est merveilleux. »   

Réponse numéro 5) Je pense qu’il l’a aussi appelé « un enlèvement » [« a catching away » le fait d’être 

pris, emmené au loin » ; Note du Trad.] qu’on décrit par le mot « enlèvement » [Rapture], qu’il décrit par 

« la Translation » de l’épouse. Il nous prend d’ici à là-bas. D’un endroit à un autre. 

C’est le lever du soleil 18.04.65 Matin P:98 Elle était sur Philippe. C’est ce qui l’a vivifié, l’a enlevé. 
[« l’a emmené » ; Note du Trad.] Considérons un autre homme. Il y a eu un homme du nom d’Énoch. Or lui, il avait 
marché avec chaque Parole de Dieu, pendant environ cinq cents ans. Il avait ce témoignage : « pas une seule fois je 
n’ai manqué d’observer Sa Parole ». Il fut tellement rempli de la Puissance vivifiante que quand la Dynamique le 
frappa, sur cette Mécanique, qu’il n’a même pas eu à mourir ; il fut simplement pris à la Maison. Il commença simplement 
à marcher. Il fut tellement… Comme Philippe, il fut tellement rempli de Puissance vivifiante, qu’au lieu de partir à 
Gaza, et d’aller à un autre endroit, sur les côtes supérieures, là-bas, où ils l’ont trouvé, plutôt que de faire comme ça, lui, 
il a simplement dit : « De toute façon, je suis un vieillard. J’ai juste tellement de Puissance vivifiante, 
que je vais simplement quitter la terre en marchant. » C’est la même Puissance vivifiante que nous avons 
maintenant même. Vous voyez ? Elle vivifiera votre corps mortel. N’est-ce pas ? Ce sont les Puissances vivifiantes. 
Énoch, avec ce témoignage parfait, que « tout ce que Dieu m’a dit de faire, je l’ai fait. Tout ce que j’ai vu, 
qu’Il m’a dit de faire, je l’ai fait. » Et il fut tellement rempli de—de Dynamique, ou—ou de Mécanique, au point 
que, quand la Puissance vivifiante le frappa, la Mécanique, Elle l’a tout simplement soulevé de terre, qu’en continuant 
de marcher, il quitta la terre et monta au Ciel. 
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Tu sais toutes choses 16.07.52 P:11 Philippe fut envoyé de... Vous vous souvenez que je vous disais, il quitta 
la Samarie pour aller dans le désert, en plein milieu d’une grande réunion, il a laissé des milliers de personnes, et la ville 
se réjouissait. Et Dieu dit : « Sors et tient-toi dans le désert. » Vous vous en souvenez ? Pour un seul homme, un 
Ethiopien, un homme de couleur descendant de Jérusalem, retournant en Ethiopie, qui était étroitement lié à la reine. Et 
il lisait le prophète Ésaïe, et il ne comprenait pas ce qu’il lisait. Et Dieu dit à Philippe : « Va, rejoins-le. » Et quand 
il l’eut rejoint, il lui parla de Christ Jésus, le baptisa dans un petit point d’eau là-bas, et Philippe n’est jamais retourné 
en Samarie, pour autant qu’on le sache, ou que la Bible en fait allusion. Le Saint-Esprit l’emporta et l’eunuque ne 
l’a plus vu. Et l’eunuque amena ce message en Afrique. Eh bien, voilà. Vous voyez, Dieu sait quoi faire. Bien des fois, 
nous tâtonnons, mais Dieu sait exactement ce qui est juste, n’est-ce pas ? Oh, comme je L’aime, Sa souveraineté, Sa bonté, 
Sa miséricorde.  

C’est le lever du soleil 18.04.65 Matin P:96 Quand Étienne fit cette grande chose… ou, non pas Étienne, mais 
Philippe, fit cette grande chose, de laisser ce grand réveil et d’obéir aux commandements de Dieu, quand il accomplit, 
en baptisant cet eunuque, en obéissance à Dieu, il fut tellement rempli de la Puissance vivifiante qu’Elle 
l’enleva. « Elle vivifiera votre corps mortel, si cet Esprit qui a ressuscité Jésus d’entre les morts... » Il 
vivifia Philippe, à tel point qu’on ne le vit pas pendant environ cent cinquante milles [240 km—Note 
du Trad.] de là, à quelque part ailleurs, dans une autre contrée. Il a vivifié son corps mortel. Comment a-t-il fait 
ça ? Il était tellement rempli de la Puissance vivifiante.  

Questions et réponses 23.08.64 Matin ... Ces corps mortels ne verront pas la mort, mais tout d’un coup, il y 

aura comme un balayage qui nous passera dessous, et vous êtes changés. Vous serez changé, comme 

Abraham, d’un vieil homme à un jeune homme, d’une vieille femme à une jeune femme. Quel est ce changement 

soudain ? Et après un certain temps, vous voyagerez comme une pensée, et vous pourrez voir ceux qui sont 

déjà ressuscités. Oh, quelle heure ! 

Donc, la question numéro 6, c’est) Selon cette citation, le changement nous permet-il de voir ceux qui 

sont déjà ressuscités ?  

Le temps et le signe de l’union 18.08.63 ... Et de penser à nous debout, (en un instant, en un clin d’œil, lorsque 

le monde ne saura pas ce qui se passe), mais tout d’un coup, vous verrez apparaître devant vous, vos proches 

qui sont morts, venir s’unir à nouveau à vous. Et nous serons changés en un instant, en un clin d’œil ; 

et nous serons enlevés, ensemble, pour rencontrer notre Seigneur dans les airs.  

Alors, voyons-nous ici qu’il dit que nous voyons d’abord les ressuscités, puis vient le changement ? 

Alors, quel événement a lieu avant, est-ce le changement qui nous permet de voir les ressuscités, ou les 

voyons-nous d’abord avant d’être changés ? 

Réponse n° 6 : Cela dépend de la façon dont vous utilisez le mot « Et » qui est une conjonction. Et une 
conjonction établie un lien entre deux pensées. Il ne dit pas : vous verrez vos proches et alors vous serez 
changé. Il s’agirait alors de deux événements. Or il dit qu’il y a un seul événement. Le mot « et » étant une 
conjonction, signifie qu’il établit un lien entre les deux choses. Autrement dit, il dit que vous verrez vos 
proches parce que vous avez été changé. Les deux choses qu’il décrit sont un seul événement parce qu’il 
a utilisé une conjonction pour établir un lien entre eux. Sinon ce ne serait pas une conjonction. Il aurait pu 
dire que vous obtenez votre changement et ensuite vous voyez vos proches. Mais il parlait de voir vos 
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proches, puis il a ajouté « et », qui est une conjonction, ajoutant une autre pensée qui est le changement. 
Quand il dit : vous verrez vos proches, il dit : c’est parce que vous avez été changé. C’est ce que la 
conjonction fait à ce qu’il a dit. 

1 Corinthiens 15.50 Je vous déclare, frères et sœurs, que la chair et le sang ne peuvent hériter du royaume 

de Dieu, (vous devez donc d’abord avoir un changement pour hériter du royaume de Dieu, parce que votre 

chair ne peut pas en hériter. Puis il dit...) « La corruption n’hérite pas non plus de l’incorruption. 51 Écoutez, je 

vous dis un mystère : nous ne dormirons pas tous, mais nous serons tous changés... (Puis il parle de ce 

changement)52 en un éclair, en un clin d’œil, à la dernière trompette. Car la trompette sonnera, les morts 

ressusciteront impérissables, et nous serons changés. 53 Car la corruption doit se revêtir de l’incorruption, et le mortel 

de l’immortalité. 54 Quand la corruption aura été revêtu de l’incorruption et le mortel de l’immortalité, alors le 

dicton qui est écrit se réalisera : « La mort a été engloutie dans la victoire. » 

Encore une fois, vous voyez qu’il dit que les saints ressuscités seront revêtus d’immortalité, « et » nous qui 

sommes vivants recevrons notre changement. Les deux choses se produisent en même temps, les 

deux font partie de la résurrection. La translation hors d’ici, c’est la Trompette. Lorsque nous recevons 

notre changement, nous voyons tous ceux qui ont le changement de corps, les ressuscités et nous nous 

voyons les uns les autres. Alors vous verrez frère Don à nouveau jeune, et la moitié d’entre nous qui sommes 

ici seront de nouveau jeunes et reconnaissables, tandis que certains d’entre vous qui ont la trentaine et la 

quarantaine seront de nouveau jeunes, mais votre nouvel âge de 16-20 ne sera pas un changement aussi 

radical que le changement de ceux qui sont plus âgés, tels que les septuagénaires. Ce sera tout un changement 

pour nous.  

1Thessaloniciens 4.13 Frères et sœurs, nous ne voulons pas que vous soyez mal informés sur ceux qui dorment dans 

la mort, afin que vous ne pleuriez pas comme le reste de l’humanité, qui n’a pas d’espérance. 14 Car nous croyons que 

Jésus est mort et ressuscité, et nous croyons donc que Dieu amènera avec Jésus ceux qui se sont endormis en lui.  

(Ils viendront donc ici et sont ici maintenant dans leur théophanie ou corps spirituel, que Paul appelle des 

corps célestes) 

15 Selon la parole du Seigneur, nous vous disons que nous qui sommes encore vivants, qui sommes restés jusqu’à la Parousia 

du Seigneur, nous ne précéderons certainement pas ceux qui se sont endormis.   

(Par conséquent, autrement dit, nous n’obtenons pas notre changement et ensuite ils obtiennent le leur, 

nous l’obtenons tous ensemble.) 

16 Car le Seigneur lui-même descendra du ciel, avec un commandement fort, avec la voix de l’archange et avec l’appel 

de la trompette de Dieu, et les morts en Christ ressusciteront les premiers.   

(Ils seront donc là mais pas encore changés, donc vous ne pouvez pas encore les voir.) 

17 Après cela, nous qui sommes encore vivants et qui restons, nous serons pris avec eux dans les nuées pour 

rencontrer le Seigneur dans les airs. Et ainsi nous serons avec le Seigneur pour toujours. 18 C’est pourquoi encouragez-

vous les uns les autres par ces paroles. 
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Maintenant, nous avons les questions des frères de l’Amérique Latine. 

Nous avons trois questions du frère Juan Zúñiga du Chili  

Question n° 1) Quand est-ce qu’Apocalypse 22.17 s’accomplit ?  

Réponse n° 1) Est-ce qu’Apocalypse 22.17 s’est-il déjà produit ? Alors lisons Apocalypse 22.17 Et 

l’Esprit et l’épouse disent : Viens. Et que celui qui entend, dise : Viens. Et que celui qui a soif, vienne. Et quiconque veut, 

qu’il prenne de l’eau de vie librement. Tout ce que je peux dire, c’est que l’Esprit qui a donné la Parole et 

l’Épouse qui La reçoit disent la même chose. Ils n’auront pas leur propre révélation de Sa Parole, mais diront 

ce qu’Il dit. Oui, cela se produit déjà parmi l’Épouse. 

La Parole parlée est la semence originelle 1 18.03.62F P:175 Remarquez, quelle harmonie. Jésus n’a 
jamais rien fait avant d’avoir vu le Père ou avant que le Père Lui ait d’abord montré : (L’harmonie entre Dieu et Christ. 
Vous voyez ? Jean 5.19)  

C’est quoi Jean 5.19 ? Le Fils ne peut rien dire de lui-même, seulement ce que le Père dit, c’est ce que le Fils dit. Et 
puis il dit, ... 

Ce sera pareil pour l’Épouse, et Il Lui montre Sa Parole de Vie (c’est Lui qui La Lui montre), et elle la reçoit. Elle 
n’en doute jamais. Rien ne peut Lui faire de mal, pas même la mort ; car si la semence est plantée, l'eau la fera 
pousser. Amen. (Maintenant, j’ai un grand « Alléluia ».) Voici le secret : la Parole est dans l’Épouse, ainsi que 
la pensée de Christ pour savoir ce qu’Il veut que l’on fasse de la Parole, et Elle le fait en Son Nom. 
Elle a l’Ainsi dit le Seigneur.  

Elle a ce que le Seigneur a déjà ainsi dit. 

Alors, elle est fécondée ; ainsi le Saint-Esprit l’arrose jusqu’à ce qu’elle grandisse et accomplisse son but. Ils ne font que 
Sa volonté. (Amen. Je crois cela.) Personne ne peut les persuader du contraire. Ils ont l’AINSI DIT LE SEIGNEUR, 
ou ils restent tranquilles. Alors ils feront les œuvres de Dieu. Car c’est Lui-même en eux, continuant 
d’accomplir Sa Parole comme Il l’a accompli en Son temps. Toutes choses quand Il était ici, Il n’a pas tout accompli 
quand Il était ici, car ce n’était pas encore le moment.  

Question n° 2.- Le prophète a-t-il été adopté ? Il était positionnellement placé mais pas encore adopté 

selon ce que Paul a enseigné que l’adoption n’est pas complète sans la rédemption du corps. 

Réponse n° 2) Romains 8.23 Et non seulement eux, mais nous aussi qui avons les prémices de l’Esprit, nous 
soupirons en nous-mêmes, en attendant l’adoption, c’est-à-dire, la rédemption de notre corps. 

L’apôtre Paul a dit que lorsque nous obtenons le changement de nos corps, c’est à ce moment-là que nous 

sommes adoptés. Jusqu’à ce que cela se produise, vous avez l’esprit d’adoption, mais vous attendez toujours 

d’être adopté. 

Question n° 3.- Expliquez les sept vertus, dans quelle position est l’épouse aujourd’hui ?  

Réponse n° 3) Selon le prophète, elle est censée être au niveau de l’Amour. Parce que chaque vertu 

représente un âge de l’église. Et Dieu est Amour, donc elle est dans la Parole ointe qui est Sa Parousia. C’est 



8 
 

comme les vierges sages et les vierges folles qui étaient toutes sorties pour entendre le cri de minuit qui est 

le Cri de 1 Thessaloniciens 4.13-18 : Le Message.  

Le Message était de sortir de la dénomination, d’aller à Sa rencontre. Elles étaient sorties d’un commun 

accord pour Le rencontrer. L’épouse L’a reconnu comme étant la Parole ointe, mais la vierge folle cherchait 

l’homme, et non Sa Présence Parousia, Son Apparition. Ils cherchèrent un vase et ils allèrent dans une 

direction et l’Epouse alla dans une autre direction, dans Sa Parousia.  

Sur la route, elles devaient arriver à une bifurcation. La vierge folle prit une voie qui conduit à des grosses 

ténèbres et le résultat final, en cours de route, fut la tribulation. La vierge sage prit la voie de la Parole ointe. 

Des nuées de gloire jalonnaient cette voie de tous les côtés. Elle regardait à sa droite et c’était la Parole 

ointe, à sa gauche, c’était la Parole ointe. Au-dessus d’elle était la Parole ointe. Comme une voie entourée 

d’une nuée de gloire, elle a vu les 86 signes et événements de la Parousia. Nous avons marché jusqu’à ce que 

81 de ces signes et événements se manifestent, ce qui signifie que nous en avons moins de 5 à voir, mais nous 

sommes dans Sa Parousia Présence et sommes prédestinés à tous les voir. C’est comme marcher dans le 

tunnel, entre les tunnels de Detroit Flight, entre l’aile est et l’aile ouest. Sur les murs, il y a des photos 

d’événements. Nous finirons par tous les voir. Mais si nous empruntons une déviation, nous ne les verrons 

pas tous. De même, en entrant dans Sa Présence, nous les verrons tous. 

Les noms blasphématoires 04.11.62 Matin P:38 Maintenant, Pierre dit d’abord, la foi. Maintenant, 
regardez-cela de très près maintenant. Nous allons enseigner cela pendant quelques minutes. La foi, maintenant, est votre 
première [vertu]. Et ajoutez à votre foi, la vertu ; à votre vertu, la connaissance ; à votre connaissance, la tempérance ; à 
votre tempérance, la patience ; à votre patience, la piété ; à votre piété, l’amour fraternel, la bonté fraternelle, et puis 
l’amour. Et tout le monde sait que l’amour, c’est Dieu. Dieu est amour. Vous voyez ? Maintenant, c’est, puis 
à partir de cela, et puis en amenant cela dans les sept âges de l'église, Dieu bâtit, dans les sept âges de 
l’église, une épouse pour Christ. A travers l’âge de l’église de Philadelphie, de Thyatire et de Pergame, et de Smyrne, 
d’Éphèse, dont Jésus a dit : « Si l’Époux vient dans la première veille ou la septième veille, toutes ces vierges se 
réveillèrent » Elles étaient... elles se réveillèrent, les vierges d’Éphèse, de Smyrne, de Pergame, de Thyatire, de Sardes, de 
Philadelphie et de Laodicée. Et l’avez-vous remarqué ? C’était au septième âge qu’Il est venu réveiller ces vierges endormies. 
Cela les ramène jusqu’ici (Vous voyez ?), car en cela, à travers les années, les âges, Il a érigé une Épouse, engendré une 
Épouse, engendré une Épouse sur terre pour Christ. Et de la même manière qu’Il engendre cette Épouse, Il a engendré des 
individus. 

Mais vous remarquerez que l’âge dans lequel nous sommes, est censé être le Septième Âge, la Septième 
Vertu qui est l’amour, qui est Dieu. Sa présence nous scelle sur cette Voie de Sa Parousia et pendant que 
nous y sommes, nous voyons tous les signes et événements de Sa Parousia se dérouler. Mais les vierges folles 
ont pris une autre voie. Elles ne peuvent pas voir ce que vous voyez.  

Cela me rappelle la naissance de ma fille Elisabeth. Il y avait du brouillard cette nuit-là et j’ai donc prié Dieu 
et Il a creusé un tunnel à travers le brouillard et nous a permis d’arriver à l’hôpital sans accident. Il y avait 
du brouillard à ma droite, du brouillard à ma gauche et du brouillard au-dessus de nous, c’était donc comme 
un tunnel, tout ce que nous pouvions voir, c’était du brouillard, sauf que droit devant nous, la route était 
dégagée tout le long.  
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Les noms blasphématoires 04.11.62 Matin P:25 Premièrement: comme fondement, il y a la foi. Deuxièmement 
: ajoutez à votre foi, la vertu ; à votre vertu, la connaissance ; de la connaissance, à la tempérance ; de la tempérance, à 
la patience ; à la patience, la piété ; et de la piété, à l’amour fraternel, la bonté fraternelle ; Et puis l’amour étant la 
pierre angulaire : sept de ces choses. Les sept âges de l’église (Vous voyez ?), et les sept étoiles des âges de 
l’église, et tout cela est tempéré ensemble par le Saint-Esprit. Maintenant, c’est ce qu’il faut pour devenir un 
serviteur du Christ.  

La stature d’un homme parfait 14.10.62 Matin P:126 Maintenant, en bâtissant la vertu, en bâtissant ce 
monument, en bâtissant cette stature (Vous voyez?), cela commence et la fondation, repose sur la foi, la vertu, la 
connaissance, la tempérance, la patience, la piété, la bonté fraternelle. Maintenant, qu’est-que cela fait ? Ensuite, ils 
attendent la pierre de faîte qui est l’amour, car Dieu est amour, et Il contrôle, et Il est la Force de 
toutes ces choses. Oui Monsieur. Juste ici. Juste ici. Vous voyez, je l’interpose entre toutes ces œuvres ici, et ici il y a 
de petites vagues qui viennent. Qu’est-ce que c’est ? Le Saint-Esprit qui descend par Christ (Vous 
voyez ?), le Saint-Esprit. Le Saint-Esprit est au-dessus de tout cela, soudant cela ensemble, Il est en 
train de bâtir quoi ? Une église parfaite pour que la pierre de faîte vienne couronner le tout. Qu’est-ce qui a été encore 
fait ? Cela se manifeste à travers sept âges de l’église et sept messagers de l’église.  

Deux questions du frère Hugo Talledo du Pérou. Question n° 4.- Le prophète a dit qu’Hénoch avait 

bâti les pyramides. D’où est-ce que frère Branham a-t-il tiré cet enseignement ?  

Réponse n° 4. C’est un vieil enseignement et il existe 58 citations où frère Branham en parle. Si vous 

croyez qu’il est confirmé, alors il n’est pas nécessaire de savoir d’où il l’a tiré, mais le fait est que c’est un 

fait historique sur lequel plusieurs personnes ont écrit au fil des ans. 

Seulement deux d’entre elles viennent en tant que tels de son sermon La demeure future de l’Épouse de 

Christ... 

La demeure future 02.08.64 P:193 Sur ce Trône, regardez, tellement haut ! La Nouvelle Ville ; avec ses fondements 
; douze portes ; Jésus, la Pierre de faîte ; les apôtres, qui jugent les douze tribus. La pyramide d’Énoch ne projette 
d’ombre à aucun moment du jour. Je suis allé en Égypte, aux pyramides. C’est fixé si géographiquement, et par les 
dimensions de cette figure géométrique, en sorte que, peu importe la position du soleil, il n’y ait jamais d’ombre autour 
de la pyramide. Vous voyez comment c’est ? Et il n’y aura jamais de nuit là-bas. Vous voyez, Lui, au sommet de la 
Montagne, Il l’inonde de Sa gloire. La Lumière de Sa Gloire sera là tout le temps. Là-bas, il n’y aura pas de nuit. Jésus, 
la Pierre de faîte.  

La demeure future 02.08.64 P:170 Remarquez, les dimensions de cet angle sont exactement les mêmes, toutes, la 
longueur par la largeur par la hauteur. Il existe une autre mesure, c’est la pyramide, qui le prouve. Ceci étant, ça 
correspondrait exactement au signe d’Énoch en Égypte, la pyramide. N'est-ce pas ? Énoch, avant la destruction 
antédiluvienne, quand la justification allait venir, il a produit un signe, et dans cette pyramide, il y 
a sept marches qui mènent à la chambre du roi. Remarquez bien, sur la septième marche, (si jamais vous avez 
étudié les dimensions de la pyramide), celui qui s’avance pour prendre celui qui arrive, et l’introduire auprès du roi. 
Remarquez bien à qui appartient le poste qui se trouve là, et vous verrez dans quel jour vous vivez, (dans la pyramide).  

Ce qui suit est l’un des nombreux résultats que vous obtenez lorsque vous faites une recherche dans Google 
sur « Hénoch et les pyramides »  
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Le roi Saurid, était plus communément connu en hébreu sous le nom d’Hénoch. Von Däniken dit qu'il croit qu'en 

préparation du grand déluge, Hénoch construisit les pyramides pour protéger les textes bibliques afin 

que les générations futures puissent les découvrir. Il dit que la construction des pyramides était due à la 

technologie des êtres avancés avec lesquels Hénoch était en contact et avec qui il est parti plus tard. 

Question n° 5. - Un des leaders de la doctrine du message au Brésil (Diogène Dornelles) a trouvé 

dans le Livre d’Irénée contre les hérésies (Livre 1, Chapitre XXVI) que selon Irénée le diacre 

Nicolas était le fondateur de la secte des Nicolaïtes et qu’ils vivaient de façon relâchée. Selon ce leader du 

Brésil, frère Branham et frère Lee Vayle auraient fait une erreur en disant que c’était faux. Selon 

ce dirigeant brésilien, frère Branham a maintenu les interprétations anachroniques de Scofield et Larkin et 

que s’ils avaient eu accès à cette information, ils n’auraient pas écrit qu’il ne s’agissait que d’histoires 

racontées par la tradition. Que pensez-vous de ces déclarations ?  

Réponse n° 5) Ces déclarations sont fausses. D’abord ce frère mélange deux choses, les Nicolaïtes qui 

signifie « conquérir les laïcs » et Ephèse qui signifie « relâchement et laisser-aller ». Deuxièmement, qui 

prétend que ce frère est un leader parmi ceux qui croient à la doctrine ? Il n’y a qu’un seul leader et c’est 

le Saint-Esprit. Je n’ose pas prétendre être leader. Frère Vayle non plus. Nous sommes vos frères. Personne 

d’autre ne devrait le prétendre non plus. Je ne crois certainement pas que quelqu’un dirige ce point de 

doctrine à l’exception du Saint-Esprit. Comme je l’ai dit, je suis votre frère. Si vous vous tournez vers cet 

homme ou n’importe quel autre homme comme celui qui vous conduit, c’est contraire aux Écritures. Le 

Saint-Esprit est Celui qui conduit. Le Saint-Esprit est Celui qui a donné la Parole. Nous ne disons que ce 

qu’il a dit sinon nous restons tranquilles et ne disons rien. À moins de dire ce que le prophète a enseigné et 

de le trouver dans les Écritures, nous n’arrivons pas vraiment à un message équilibré de toute façon. 

Maintenant, j’ai prouvé maintes et maintes fois à ce frère qu’il avait tort. Il n’est pas votre leader, c’est juste 

un homme qui utilise le dictionnaire pour traduire. J’ai dû le virer il y a des années de cela parce que nous 

l’avions surpris à mal citer frère Vayle. Il pensait qu’en tant que traducteur, il avait le pouvoir de changer ce 

que frère Vayle a dit, et je lui ai dit que son travail était seulement de traduire ce que frère Vayle a dit même 

s’il pensait que frère Vayle avait tort, ou raison. De plus, j’ai dû le corriger parce qu’il pensait qu’il en savait 

plus que ce que frère Vayle avait dit. Et je l’ai viré. Plus tard (après plusieurs mois) je l’ai réintégré après 

qu’il se soit excusé d’avoir changé ce que frère Vayle avait enseigné. Apparemment, il n’a pas changé. Et 

frère Mario a attesté de cela, il est témoin de tout cet épisode. Je possède toujours les courriels de la 

correspondance que nous avons eue avec ce frère. Mais, ensuite, pour se venger de moi, il a essayé de mentir 

au sujet de la lumière de Genèse 1.3 et a dit que ce n’était pas le fils de Dieu, alors que William Branham a 

dit que ça l’était. Quand j’ai montré cela à frère Vayle, il m’avait dit qu’il n’avait jamais vu cela auparavant, 

mais il a dit que cela n’aurait du sens que parce que le prophète l’a enseigné. Et nous avons déjà examiné 

cela en détail, à l’aide des citations du prophète, il est donc inutile de le refaire. Encore une fois, il suffit de 

lire les deux citations ci-dessous de William Branham dans les origines de la doctrine des nicolaïtes. Elle 

porte le nom de son auteur. Ai-je besoin d’en dire plus. Dieu ne soutiendra pas un homme qui enseigne sa 

propre doctrine.  
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Frère Branham dit dans son sermon Les sept âges de l’église 12.05.54 P:96 Maintenant, les « Nicolaïtes », 
c’est là que nous allons commencer, demain soir, d’Apocalypse 13, le sacerdoce des Nicolaïtes, comment cela 
commença là à Éphèse. Et c’est là que cet âge de l’église a échoué en trois cents ans d’existence. Avant de disparaitre, 
les Nicolaïtes se mettent à commencer une doctrine, un sacerdoce de frères. Et puis, la première chose, 
cette doctrine est venue de Nicolas, qui était l’un des apo... l’un des, et lui, dans le livre des Actes 
chapitre 6, je crois, et au 5e verset, où il s’avança et choisit les diacres. Et ils ont pris celui-ci, qui était 
Nicolas à l’époque, et ont commencé, à partir de là, et l’ont appelé le Nicolaïsme, et ont commencé à 
organiser un sacerdoce. Et à partir de là, c’est devenu des « œuvres », ce qu’ils faisaient, c’était de dire ces choses lors de 
confessions, et ainsi de suite. Et puis c’est devenu une doctrine ici, et c’est allé à Babylone, et a fini là, à la dernière heure, 
avec tout le christianisme enveloppé autour d’elle ; il n’y a qu’un petit reste à en sortir. Regardez et voyez ce que c’est, 
demain soir, si Dieu le veut. 

Voyons ici à quoi frère Branham faisait allusion. Actes 6.4 Mais nous nous donnerons continuellement à la prière 
et au ministère de la parole. 5 Et le dicton plut à toute la foule : et ils choisirent Étienne, un homme plein de foi et du 
Saint-Esprit, et Philippe, et Prochore, et Nicanor, et Timon, et Parménas, et Nicolas un prosélyte d’Antioche : 6 Qu’ils 
mirent devant les apôtres : Et quand ils eurent prié, ils leur imposèrent les mains. 

Remarquez que frère n’a pas fait ses devoirs, parce que c’est frère Branham qui a dit que la doctrine venait 
de Nicolas et de là, elle est devenue des œuvres.  

La marque de la bête 13.05.54 P:26 Maintenant, nous découvrons que ce qu’ils avaient là au tout premier âge 
de l’église, ils ont eu une doctrine étrange. La première chose, c’est juste devenu quelques œuvres. Il 
dit : « Tu hais les œuvres des Nicolaïtes. » Vous vous demandez ce qu’étaient les Nicolaïtes ? Je passe et 
repasse cela à travers l’histoire, encore et encore, à travers les meilleurs commentaires que j’ai pu trouver, et personne ne 
peut savoir : « sauf que c’était une doctrine qui a été lancée par un homme, Nic, Nicolas, qui était censé 
être l’un des apôtres qui se sont égarés. Il a établi un credo, ou quelque chose d’autre, et à partir de 
là a commencé le Nicolaïsmes. C’était d’abord des œuvres. Et ce qui était des œuvres à Éphèse, dans l’âge suivant 
de l’église est devenu une doctrine, puis est entré dans l’âge sombre de la persécution. Maintenant, cette même doctrine 
Nicolaïte qui a commencé ici dans la première église, après les trois ou quatre premières rondes 
d’apôtres, est devenue une œuvre. Ils ont commencé à penser : « Eh bien, ce serait Ça. » Maintenant, vous 
savez tous comment cela s’est passé, vous lecteurs de la Bible.  

Donc, encore une fois, il a dit que cela a commencé avec Nicolas, qui a commencé la doctrine Nico-Laïte. 

Je pense qu’il est très approprié que la doctrine Nico-Laïte ait été initiée par un homme nommé Nicolas. 

Parce que Nicolas a d’abord enseigné la doctrine pour vaincre ces laïcs. C’est ce que ce nom indique, mais 

on retrouve aussi son auteur avec un nom très similaire. Nico-Las. 

Maintenant, en revenant à la lumière de Genèse 1.3, frère Branham dit dans son QR sur la Genèse COD 
29.07.53 P: 13 Maintenant, remarquez. Puis, après un certain temps, je commence à voir une petite 
Lumière sacrée commencer à Se former, comme un petit halo ou quelque chose comme ça ; vous ne pouviez la voir 
que par des yeux spirituels maintenant, pendant que nous regardons, toute l’église maintenant. Nous sommes debout sur 
une grande rampe, regardant ce que Dieu fait. Et nous allons passer directement à cette question ici et vous verrez 
comment Il l’apporte. Maintenant, personne n’a vu Dieu. Et maintenant, la prochaine chose que nous 
commençons à voir, par des yeux surnaturels, nous voyons une petite Lumière blanche Se former là-
bas. Qu’est-ce que c’est ? Cela a été appelé, par les lecteurs de la Bible, « Logos », ou « l’oint », ou « l’onction 
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», ou comme j’allais le dire, la partie de Dieu commença à se développer en quelque chose afin que les 
êtres humains puissent avoir une sorte d’idée de ce que c’était : c’était un petit, bas – une petite 
Lumière en mouvement. Il... C’était la Parole de Dieu. Maintenant, Dieu a Lui-même donné naissance 
à ce Fils qui était avant même qu’il y ait un atome dans l’air pour faire un atome. C’était... Vous voyez, 
Jésus a dit : « Glorifie-moi, Père, de la gloire que Nous avions avant la fondation du monde. « Vous 
voyez, il y a longtemps...  

Remarquez que frère Branham lie la lumière à la naissance d’un fils, on ne peut pas être plus clair. 

La cruauté du péché 03.04.53 P:14 Revenons cent millions d’années en arrière avant qu’il y ait un monde, avant 
même qu’il y ait une étoile ou quoi que ce soit, et là vous ne pouvez voir que l’espace. Et tout cet espace était 
Dieu. Au commencement était Dieu. Et maintenant, nous allons regarder naître une petite Lumière 
blanche. Nous l’appellerons, comme, un Halo. Et c’était le Fils de Dieu, le Logos qui est sorti de Dieu au 
commencement.  

Ok, alors quand était le commencement ? Au commencement, Dieu... Genèse 1.1 

Remarquez qu’il le dit également et le relie à Genèse 1, au commencement dans la citation suivante. 

L’attitude et qui est Dieu ? 15.08.50 P:16 Il était donc d’abord Dieu, Jéhovah. Et de Lui... Imaginons 
maintenant comme un petit drame pour que vous puissiez le comprendre. Voyons sortir de l’espace où il n’y a rien, 
disons une petite Lumière blanche, comme une Lumière mystique, comme un Halo. Et ça, c’était le 
Logos qui sortit de Dieu au commencement. C’était le Fils de Dieu qui sortit du sein du Père. C’était 
ça qui était au commencement, qui était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était 
Dieu. Et la Parole S’est faite chair et a habité parmi nous. Au commencement était Dieu. Et puis de 
Dieu est sorti le Logos, une partie de Dieu qui est sortie de Dieu. Remarquons ceci. Maintenant, je dois faire 
cela avant d’y revenir, comme un petit drame d’image ici pour vous un moment, afin de vous faire comprendre quelque 
chose, Qui... Ce qui est parmi nous ce soir. 

Maintenant, dans le paragraphe suivant, il parle du fils de Dieu qui vient au monde et après cela le s.o.l.e.i.l. 
est venu à l’existence. Donc, ce fils était là avant le soleil, et la lumière dans Genèse 1.3 est venue bien avant 
Genèse 1.14-19 la création du soleil le 4ème jour. 

17 Et là-dedans... Maintenant, voyez, c’est comme un enfant qui joue devant la porte. C’était le Fils de 
Dieu, le Logos. Et je peux le voir là-bas, et il parla, et dit : « Que la lumière soit. » Et il n’y avait rien. Mais il 
se passait quelque chose, et un atome a tourné là, il a commencé à tournoyer de cette façon. Le soleil 
commence à venir à l’existence, parce qu’Il a dit : « Que cela soit. » Voilà l’autorité. A partir de quoi l’a-t-
Il créé ? Je ne sais pas. Il n’y avait rien à partir de quoi le créer. Mais Il crut Sa propre Parole, et il y eut de la 
lumière. Je peux voir un morceau s’envoler de cela ; C’est un météore. Après quelques millions d’années, ou cent milliards 
d’années, si on peut le dire ainsi, et il a tourné en rond. Je le vois se tenant là à l’observer. Et ça tombe ici. Il l’arrête 
après des chutes de quelques millions d’années, et le laisse pendre là en orbite. En voici un autre morceau qui s’envole du 
soleil. Il va par ici et tombe, Il l’arrête là. 

18 Que faisait-Il ? Il écrivait Sa première Bible. Remarquez, les êtres humains observaient autrefois les cieux. Et Il met 
toutes les étoiles dans les cieux, le zodiaque, en commençant par la Vierge, en terminant par Léo, le Lion. La première 
venue de Christ, la seconde venue. Il est venu par la Vierge, Il revient comme le Lion de la tribu de Juda. C’est là qu’Il 
écrit la première Bible. Oh, à l'époque des temps anciens, ils observaient ces choses. Aujourd’hui, Il a écrit Sa Bible ici. 
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Mais Il l’écrivit alors dans les cieux, afin que l’homme lève les yeux et se rende compte que Jéhovah le Créateur vivait au-
dessus. Et puis je peux Le voir, Il regardait ça... Je peux Le voir parler à ce monde suspendu là comme un glaçon, quoi 
que ce soit, très loin. Et Il l’a déplacé par ici. Je peux voir cette petite Lumière sortir. Maintenant, nous en 
avons deux maintenant. Le Père, et du Père est sorti la Lumière, le Fils. Et je peux voir cette Lumière 
Se déplacer ici et tirer la terre près du soleil pour la sécher. Et commencer à...? ... Soulever l’eau, 
séparer la terre, la terre de l’eau, et ainsi de suite. Puis Il a commencé à créer. Et Il a fait les poissons 
de la mer, la vie végétale. Il a mis le bétail sur la colline. Tout lui semblait bon. Puis Il dit : « Faisons 
l’homme à Notre image, selon Notre ressemblance. « Est-ce exact ? D’accord. Il a donc fait un homme. 
Dieu était Esprit ; il devait être un homme spirituel fait à Son image. Il l’a mis ici sur la terre pour diriger 
la vie animale et ainsi de suite, comme le Saint-Esprit devrait diriger l’Église aujourd’hui. C’était l’homme. 

Remarquez dans ce dernier paragraphe, il parle du fils de Dieu qui est sorti et puis il dit : Puis Il commence 
à créer. 

Prions. 
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